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ЛЮДИ НОМЕРА

Владимир Верхорубов

Сергей Павлов

Олег Хайдаров

Глава Обуховского сельско-
го поселения подтвердил, 
что санаторий с минераль-
ной водой даёт рабочие ме-
ста жителям его террито-
рии.

  II

Директор Свердловского 
филиала РТРС пообещал в 
2022 году обеспечить до-
ступ 90 процентам сверд-
ловчан к «Радио России».

  II

Главный тренер «Уральско-
го трубника» назвал усло-
вия, необходимые для под-
готовки команды к чемпио-
нату России.
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КАБМИН РОССИИ ВЫДЕЛИЛ ЕЩЁ 46 МЛРД РУБЛЕЙ
НА ВЫПЛАТЫ РАБОТНИКАМ «КРАСНЫХ ЗОН»

Распоряжение подписал премьер-министр РФ Михаил Ми-
шустин. 

Эта сумма, которую выделят из резервного фонда пра-
вительства, позволит обеспечить выплаты медикам вплоть 
до ноября текущего года.

«Сейчас по всей стране продолжается борьба с корона-
вирусом. Врачи и медсёстры трудятся в непростых услови-
ях, помогают заболевшим в «красных зонах», больницах и 
поликлиниках. Правительство будет и далее их поддержи-
вать», – передаёт слова Мишустина пресс-служба кабмина.

Напомним, что в начале июля Правительство РФ напра-
вило более 8,3 млрд рублей на оплату увеличенных отпу-
сков социальным и медицинским работникам, работающим 
с больными COVID-19. В Свердловскую область на эти цели 
поступило 339 млн рублей. 

ПРАВИТЕЛЬСТВО СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ РАСШИРИЛО МЕРЫ 
ПОДДЕРЖКИ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА

Кабмин выделил субсидии муниципалитетам на проведение 
кадастровых работ при переводе земельных участков в му-
ниципальную собственность для дальнейшей их передачи 
сельхозпроизводителям.

«Принятие данного проекта постановления позво-
лит по результатам дополнительного отбора предоставить 
трём бюджетам муниципальных образований – Пышмин-
скому, Ачитскому и Талицкому – субсидии в размере 314 
тысяч рублей для оформления 2,5 тысячи гектаров в поль-
зу аграриев», цитирует областного министра АПК и по-
требительского рынка Артёма Бахтерева департамент ин-
формполитики.

Также у фермеров, проживающих в сельской местно-
сти, появилась возможность получить господдержку на ве-
дение собственного хозяйства. А с 2022 года субсидии нач-
нут получать предприятия, взявшие студентов на производ-
ственную практику.

СВЕРДЛОВСКАЯ ОБЛАСТЬ ЗАКУПИЛА 82 НОВЫХ АППАРАТА УЗИ 

На новое оборудование регион потратил 147 млн рублей, 
аппараты поступят в 37 больниц области. 

Речь идёт об аппаратах ультразвуковой диагностики 
Mindray DC-70 – они многофункциональны и подходят для 
исследования всех систем организма. Вдобавок у них бо-
лее чёткое изображение – это позволяет выявить даже не-
большие патологии. Оборудование получат больницы в Ар-
тёмовском, Сысерти, Верхней Пышме, Асбесте, Нижнем Та-
гиле, Среднеуральске и других муниципалитетах, сообщила 
пресс-служба областного минздрава. 

ДЛЯ ДЕРЕВНИ УНИВЕРСИАДЫ В ЕКАТЕРИНБУРГЕ 
ПОСТРОЯТ КОТЕЛЬНУЮ ЗА 800 МЛН РУБЛЕЙ

Мощность объекта составит 120-300 МВт. Этого хватит, 
чтобы обогреть жилой район, сопоставимый с Академиче-
ским.

Сейчас идёт заливка фундамента, к концу месяца нач-
нётся монтаж металлоконструкций основного корпуса. За-
вершить весь комплекс работ планируют до конца 2021 
года.

В ЕКАТЕРИНБУРГЕ СИЛОВИКИ В ХОДЕ СПЕЦОПЕРАЦИИ 
ЗАДЕРЖАЛИ 30 ЧЕЛОВЕК

Это произошло у ресторана по улице Юмашева. Задержан-
ных доставили в территориальный ОВД, на них заведены 
дела по различным статьям КоАП РФ.

Из 30 человек пятеро уже привлекались к уголовной 
ответственности, в том числе за убийство, кражу и при-
частность к разбойному нападению, сообщил глава пресс-
службы ГУ МВД России по Свердловской области Валерий 
Горелых. «Сыщики изъяли полимерный мешок с веществом 
зелёного цвета, а также 7 пистолетов, два из них с устрой-
ствами для бесшумной стрельбы, восемь дополнительных 
обойм с патронами, четыре коробки с патронами. Конфи-
скованные предметы переданы на исследование в эксперт-
но-криминалистический центр ГУ МВД области», расска-
зал он.

УФАС ПРЕСЕКЛО ПОПЫТКУ НЕВЬЯНСКОЙ МЭРИИ 
ЗАКЛЮЧИТЬ КОНТРАКТ БЕЗ ТОРГОВ

Невьянские власти выделили местному учреждению сред-
ства на ремонт дорог без проведения конкурса. Свердлов-
ское управление Федеральной антимонопольной службы 
вместе с правоохранительными органами вмешалось в си-
туацию.

Как выяснилось, ещё в декабре 2019 года мэрия Не-
вьянска дала муниципальное задание бюджетному учреж-
дению «Управление хозяйством Невьянского ГО» (оно от-
вечало за ремонт дорог, освещение и благоустройство). На 
выполнение задания власти сначала выдали субсидию в 
сумме 55,9 млн рублей, а чуть позже – без конкурсных про-
цедур – ещё 11,5 млн рублей. Свердловское УФАС выписа-
ло предупреждение чиновникам об отмене муниципального 
задания и прекращении действия соглашений о выдаче суб-
сидий. «Такое поведение администрации содержит призна-
ки нарушения антимонопольного законодательства», заяви-
ли в УФАС. 
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ПОСЛЕДНИЕ НОВОСТИ

Сад на площади 1905 года – деньги на ветер?Дарья ЧУРСИНА
Завтра, в День города, на 
площади 1905 года в Екате-
ринбурге открывается тре-
тий евразийский фестиваль 
ландшафтного искусства 
«Атмосфера». До 26 августа 
площадь превратится в зе-
лёный оазис, на создание ко-
торого потратили несколько 
миллионов рублей. Но оправ-
даны ли такие траты там, где 
это долго не простоит?

ПАРК НА АСФАЛЬТЕ– Центральная площадь – место, где можно масштабно и красиво показать современ-ные технологии, скорость и ка-чество озеленения, – говорит директор, организатор и идей-ный вдохновитель евразийско-го фестиваля ландшафтного искусства «Атмосфера» Юлия 
Сорокина. – У нас есть ледовый городок – почему бы не сделать зелёный городок? Власти Ека-теринбурга поддержали нас, и мы им очень благодарны. 

Участников из разных ре-гионов, которые создают сады и соревнуются, в этом году нет: единое зелёное пространство с плавными формами воплоща-ет в жизнь одна команда орга-низаторов. Возводить парк на твёрдом покрытии непросто, и в ход идут деревья с очень ком-пактной корневой системой. – Хочется показать, что лю-бую поверхность можно озеле-нить, – поясняет Юлия Соро-кина. – На фестивале мы пред-ставим растения, которые пре-красно живут в нашей зоне: ли-пы, ивы, берёзы, клёны, ябло-ни. Но при этом покажем новые формы: арки, живые изгороди, стриженые ели – создать всё это не так сложно, как кажется.Организаторы обещают, что возле каждого растения бу-дет QR-код, по которому мож-но узнать информацию о зе-лёных насаждениях. Также на площадке фестиваля предпола-гается спортивная зона и фуд-корт, музыкальная програм-ма, проведение экскурсий. Вход 

на территорию сада в этом го-ду бесплатный, однако некото-рые мероприятия могут опла-чиваться отдельно. Из-за коро-навируса будет ограничение по количеству человек на площад-ке – не более 300 посетителей.
ЦЕНА ВОПРОСАНа всю эту красоту из бюд-жета Екатеринбурга выделено 2,8 млн рублей, всё остальное – спонсорские средства, правда, сколько именно – неизвестно. К 

слову, всего на озеленение Ека-теринбурга в этом году выделе-но 3 987 000 рублей. Председа-тель комитета благоустройства администрации Екатеринбурга 
Тамара Благодаткова уверя-ет, что мэрия оплатила только часть крупномерного посадоч-ного материала, который будет пересажен туда, где недавно по-гибли такого рода деревья: ря-дом с площадью, в Историче-ском сквере и других местах. Но точно ли деревья, куплен-

ные для озеленения города, по-садят на запланированных ме-стах? Почему нельзя было сра-зу разместить их на улицах? – Если подобным образом будет оформлена территория города, то люди смогут вый-ти на неё и получить психоло-гическую разгрузку, позитив-ный настрой, потому что лю-бое природное окружение по-ложительно влияет на челове-ка, – сказала Тамара Благодат-кова на пресс-туре.Получается, что в мэрии признают – городу нужны та-кие зелёные пространства. Но не пользуются возможностью создавать их. В прошлом году организаторы «Атмосферы» за-являли, что теперь они плани-руют разбивать сады в рамках фестиваля на необлагорожен-ных территориях города, но позже отступили от идеи. Поче-му администрация не настояла на проведении фестиваля там, где действительно требуется озеленение? В пресс-службе ад-министрации города сказали, 

что они не в курсе, обсуждались ли альтернативные варианты площадок для проведения «Ат-мосферы».Между тем на совещании в мэрии Екатеринбурга с участи-ем глав районов города, кото-рое прошло в июне, предложи-ли расширить географию «Ат-мосферы». В следующем году в рамках проведения фестива-ля планируется создать по не-большому скверу в каждом районе уральской столицы. Эти сады останутся на своих местах навсегда, демонтировать их не будут. По сути, руками опытных и инициативных людей можно действительно красиво озеле-нить город. Но не получится ли так, что эта идея снова останет-ся только на словах?!
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Сейчас сад на площади 1905 года почти готов к приходу гостей
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Владимир Путин наградил свердловских олимпийцев Наталья ШАДРИНА
Президент России Влади-
мир Путин подписал указ 
о присуждении государ-
ственных наград 36 спорт-
сменам, завоевавшим меда-
ли на летних Олимпийских 
играх в Токио. Среди них – 
шесть свердловских атлетов. Екатеринбургский гимнаст 
Давид Белявский награждён орденом Дружбы. Напомним, Давид в составе сборной Рос-сии впервые за 25 лет завоевал золото в командном многобо-рье. В 2016-м Белявскому бы-ла присуждёна медаль ордена «За заслуги перед Отечеством» I степени, на Играх в Рио он ста-новился серебряным и бронзо-вым призёром. В этом году медаль ордена «За заслуги перед Отечеством» 

I степени присуждена четырём олимпийцам, представляющим нашу область. Это дзюдоист 
Нияз Ильясов (бронза), баскет-болисты Илья Карпенков и Ки-
рилл Писклов, их дисциплина баскетбол 3х3 дебютировала на Играх, парни с первого раза завоевали серебро, и «художни-ца» Анастасия Татарева, ко-торая тоже вернулась из Токио с серебряной наградой. У Ана-стасии за победу на Играх в Рио уже есть орден Дружбы. Стрелок из лука Ксения 
Перова, как и на Олимпиаде в 2016-м, выиграла серебро в команде, поэтому к меда-ли ордена «За заслуги перед Отечеством» I степени теперь прибавилась та же награда, но уже II степени. Кроме того, высшей на-градой в этой череде – орде-ном Александра Невского – на-

градили российских синхро-нисток: Александру Пацке-
вич и Аллу Шишкину (трёх-кратные олимпийские чемпи-онки – 2012, 2016, 2021), а так-же Светлану Ромашину (са-мая титулованная спортсмен-ка в истории синхронного пла-вания, семикратная чемпионка Игр, участница четырёх Олим-пиад). Орденом Почёта отме-чены гимнаст Денис Аблязин, фехтовальщица Инна Деригла-
зова, борец Абдулрашид Саду-
лаев, синхронистки Светлана 
Колесниченко, Влада Чигирё-
ва и Мария Шурочкина.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)

50 тысяч рублей
стоит одна ампула препарата, 

который назначают 
при лечении коронавируса

ЦИФРА

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения информационных материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 
функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской области, к социально значимой информации».
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Уважаемые подписчики! 
Если вам не доставили «Областную газету», 

позвоните, пожалуйста, 
на бесплатный номер 

8-800-30-20-455

Доходы свердловчан за год упали на 10,4 процента
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Вчера в селе Кадниково 
Сысертского ГО начал работу 
Всероссийский день поля – 
самое масштабное событие 
в сфере агропромышенного 
комплекса, где 
демонстрируются различные 
сорта сельскохозяйственных 
культур, новинки 
сельхозтехники 
и оборудования, новейшие 
технологии. Впервые 
аграрная выставка такого 
масштаба проходит 
в Свердловской области. 
Почти 12 гектаров 
занимают опытные 
делянки, где высажено 
более 500 образцов 
сельскохозяйственных 
культур со всей России 
и из-за рубежа. 
В следующем номере 
мы расскажем подробнее 
об этом событии. Выставка 
будет работать до 14 августа

На фото – первый заместитель министра сельского 
хозяйства РФ Джамбулат Хатуов

Об этом заявил полпред 
Президента РФ в УрФО. 

«Областная газета» разбирается, 
почему это произошло
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«На курорте – круглый год!»:  как минеральная вода обеспечивает работой камышловских сельчанГалина СОКОЛОВА
Уральцы традиционно ис-
пользуют природные ре-
сурсы для развития эконо-
мики. Руды чёрных и цвет-
ных металлов три века да-
ют людям работу, а краю – 
процветание. В селе Обухов-
ское под Камышловом своё 
богатство – месторождение 
сернисто-железистой мине-
ральной воды. Вода, имею-
щая безупречную лечебную 
репутацию, играет не по-
следнюю роль в формиро-
вании рынка труда в сёлах 
и деревнях Камышловского 
муниципального района.

Качают  
и разливаютВ состав Обуховского сель-ского поселения входят 14 сёл и деревень, где прожива-ют 5011 человек. В приорите-те здесь всегда было аграрное производство. Однако объё-мы сельхозпродукции за по-следние 10 лет существенно снизились, а экономика пред-приятий, за исключением АО «Свинокомплекс «Уральский», оставляет желать лучшего.На этом фоне всё большее значение приобретает другой традиционный профиль обу-ховского бизнеса – розлив ми-неральной воды. Минералкой в промышленных масштабах 

здесь занимаются с 1973 года. Промышленные объекты не-велики (на самом крупном за-воде трудятся 75 человек), но от их деятельности напрямую зависит благополучие сельско-го поселения. Предпринимате-ли обеспечивают работой лю-дей и вносят вклад в бюджет муниципалитета. Кроме пола-гающегося 1 процента от на-лога на доходы физических лиц, в сельскую казну посту-пает земельный налог. Также 
предприятия оказывают спон-сорскую помощь. Например, в прошлом году торговый дом «Уралстар-Трейд» выделил средства на ремонт участков дороги в селе Обуховское на улицах Школьной и Мира.– На нашей территории ра-ботают шесть предприятий: ка-чают воду из скважин, разли-вают и продают. Там работают 167 человек. Ещё один крупный работодатель – санаторий, где приём минеральной воды явля-ется основным лечебным фак-тором. Из 450 сотрудников каж-дый пятый – наш сельский жи-тель. Хорошо, что трудоустра-иваются там в основном жен-щины, ведь им особенно слож-но найти работу, – рассказывает глава Обуховского сельского по-селения Владимир Верхорубов.

В женских рукахПоутру к воротам сана-тория «Обуховский» спешат сотни сотрудников. Многие 

из них приезжают на вело-сипедах или приходят пеш-ком из ближайших селений – по привычной дорожке, ве-дущей через лес. Из числа сельских жителей в здравни-це сформированы целые под-разделения.– Все сотрудники спортив-но-оздоровительного ком-плекса – местные жители, – говорит его руководитель 
Лариса Разливинских. – Мы дорожим своей работой, ста-раемся привнести что-то но-вое. Например, я недавно окончила в Екатеринбурге школу инструкторов по скан-динавской ходьбе и теперь занимаюсь ею с отдыхающи-ми. Получаю от работы толь-ко положительные эмоции, а дорога от санатория до до-ма – настоящее приключение. За 20 лет, что я езжу по ней на велосипеде, не раз встречала и бобровые семьи, и ондатр. В общем, на курорте мы – кру-глый год!

Почти все врачи санато-рия – жители Камышлова, но в числе среднего медперсона-ла есть и сельчане.– Сюда со всей округи на работу ездят выпускники су-холожского филиала Сверд-ловского областного меди-цинского колледжа. Выбор у нас невелик – камышловская горбольница или санаторий. Здесь зарплата выше и усло-вия труда лучше, поэтому каж-дый считает трудоустройство в здравнице большой удачей, – признаётся жительница де-ревни Шипицына Елена Ше-
велёва, работающая медсе-строй в поликлинике санато-рия «Обуховский».В учреждении востребо-ваны не только профессии медицинского профиля. Ра-бочие руки нужны, чтобы поддерживать порядок в жи-лых корпусах и на террито-рии, практически всегда от-крыты вакансии на пищебло-ке. Зарплаты у поваров на-чинаются с 26 тысяч рублей, у горничных – с 21 тысячи, у грузчиков – с 18 тысяч. Бе-рут не всех. Кроме професси-ональных умений, кандидат должен обладать доброжела-тельным характером.Флорой здесь занимают-ся в основном сезонные ра-бочие, но есть среди садовни-ков и постоянные сотрудни-ки. Например, цветовод-озе-ленитель Марина Соловьёва летом отвечает за кронирова-ние деревьев и кустарников, а в холода ухаживает за рас-тениями зимнего сада.– У меня высшее обра-зование по специальности «ландшафтный дизайнер», но работу в Камышлове найти не смогла. Хорошо, что у нас есть санаторий, обеспечива-ющий тысячи людей здоро-вьем, а нас – работой, – счита-ет Марина Соловьёва.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

иСТоЧниКи Региона

В Свердловской области пять крупных источников минеральной воды – 
в Камышловском, Тавдинском, Талицком и Нижнесергинском районах, 
а также рядом с посёлком Пышма.
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елена Шевелёва довольна, что, живя в крошечной деревне 
Шипицина, она смогла найти работу недалеко от дома

Лариса Разливинских (на снимке – впереди) работает в санатории «обуховский»  
уже два десятилетия

доступность радио для 

свердловчан вырастет  

Сегодня, 13 августа, государственная компа-
ния «Российская телевизионная и радиовеща-
тельная сеть» (РТРС) отметит 20-летний юби-
лей.  в преддверии важной даты директор 
Свердловского филиала РТРС Сергей Павлов 
и исполняющий обязанности главы регио-
нального министерства цифрового развития и 
связи Юрий Гущин рассказали журналистам о 
планах развития цифровой сети телевизион-
ного и радиовещания на Среднем Урале.

Сергей Павлов напомнил, что с 2010 го-
да РТРС приступила к выполнению госпрограм-
мы по переводу телевизионного и радиовеща-
ния в РФ на цифровой формат, по которой уже с 
2019 года в Свердловской области прекратилось 
аналоговое вещание федеральных телеканалов. 
Сегодня более 98 процентов населения регио-
на имеют доступ к просмотру 20 цифровых про-
граммам ТВ, и в ближайшие годы будет обеспе-
чен стопроцентный охват жителей этой услугой.

Несколько хуже обстоят дела с доступно-
стью радиопрограмм FM-диапазона: хотя на тер-
ритории области сегодня в этом формате веща-
ют 34 радиостудии, программы большинства из 
них доступны в полном объёме жителям Екате-
ринбурга, Нижнего Тагила и нескольких других 
достаточно крупных городов. Достижением ди-
ректор филиала считает обеспечение на сегод-
няшний день доступа 70 процентам населения 
области к прослушиванию благодаря исполь-
зованию антенно-мачтовых сооружений РТРС 
трёх основных программ – «Радио России», «ве-
сти FM» и Радио «Маяк». в настоящее время, 
по его словам, перед филиалом стоит зада-
ча обеспечить в 2022 году доступ 90 процентов 
свердловчан хотя бы только к «Радио России». 

Что же касается перспектив использова-
ния цифровых объектов РТРС органами гос-
власти, то, как пояснил Юрий Гущин, благо-
даря соглашению с руководством этой ком-
пании в нашей области в настоящее время 
обеспечен доступ к цифровой связи и бы-
строму интернету 1600 социально значимых 
объектов (школы, ФаПы и др.) в отдалённых 
муниципальных образованиях и создание со-
вместно с министерством общественной без-
опасности надёжной системы оповещения 
населения о чрезвычайных ситуациях.

Напомним, Свердловский филиал РТРС 
создан 31 декабря 2001 года на базе одно-
го из старейших в стране Свердловского ра-
диотелецентра. Сегодня филиал располагает 
138 передатчиками ТВ-сигнала и радиопере-
датчиками, а также 33 крупными антенно-мач-
товыми сооружениями, включая 187-метро-
вую телевышку в Екатеринбурге и 150-метро-
вую в Нижнем Тагиле. За последние два года 
для обеспечения устойчивого цифрового ТВ- 
и радиовещания в регионе построены ещё че-
тыре телевышки: 30-метровая в  Верхних Сер-
гах, 75-метровая в Первоуральске, 100-ме-
тровая в ивделе и 120-метровая в Каменске-
Уральском.

Леонид Поздеев
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Подготовлено в соответствии 
с критериями, утверждёнными 

приказом Департамента 
информационной политики 

Свердловской области  
от 09.01.2018 №1 «Об 

утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, 

публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской 

области, в отношении которых 
функции и полномочия учредителя 

осуществляет Департамент 
информационной 

политики Свердловской области, к 
социально значимой информации».

на Урале запустили новый цементный завод

новое предприятие «аТоМ Цемент» построено под 
Сысертью при поддержке правительства Свердлов-
ской области. заявленные объёмы производства – 
550 тысяч тонн в год – позволят обеспечить доступ-
ными материалами значительную часть строитель-
ного рынка региона.

общий объём инвестиций в проект – 4,5 милли-
арда рублей. Ядром предприятия стали две сырье-
вые мельницы и вращающаяся печь длиной 170 ме-
тров и диаметром 4,5 метра. особенностью произ-
водственного процесса стала высокая экологическая 
безопасность. Пылеулавливающий фильтр очищает 
воздух от примесей практически на 100 процентов. 

Старт полномасштабной работе предприятия 
вчера дал свердловский губернатор. По словам 
главы региона, после выхода завода на полную 
мощность объёмы выпуска белого цемента увели-
чатся вдвое, что позволит закрыть потребность в 
нём не только в регионе, но и по всей стране. Сни-
жение стоимости белого цемента может соста-
вить до 30 процентов. Всё это положительно ска-
жется на цене квадратного метра жилья на Сред-
нем Урале: выпускаемого объёма цемента хватит 

для строительства многоквартирных домов об-
щей площадью 2,7 миллиона квадратных метров. 
именно столько составляет стратегический план 
по вводу жилья в регионе на 2021 год.

Кроме того, благодаря новому производству жи-
тели Сысерти получат высокооплачиваемые рабочие 
места. На площадке уже работает более 330 человек.

валентин ТеТеРин
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области  
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 
материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полномочия учредителя осуществляет 
Департамент информационной политики Свердловской области, к социально 
значимой информации».
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После выхода завода на полную мощность 
объёмы выпуска белого цемента 
увеличатся вдвое

Доходы упали на 10,4 процентаПолпред Президента РФ заявил, что сильнее всех в УрФО от пандемии пострадали свердловчане
Об экономическом положении субъек-тов РФ, входящих в Уральский федераль-ный округ, недавно отчитался полномоч-ный представитель Президента России в  УрФО. 7 августа в ходе пресс-конференции в Тюмени полпред заявил, что снижение доходов населения наблюдается во всех регионах УрФО за исключением ЯНАО.

Наиболее заметное 
сокращение показателя 

зарегистрировали  
в Свердловской области. В I квартале доходы свердловчан сокра-тились на 10,4 процента по сравнению с аналогичным периодом прошлого го-да (в I квартале 2020 года они состав-ляли 35,4 тысячи рублей). В целом по  УрФО показатель упал на 5,7 процента, а во всей стране – на 2,8 процента.

Под ударом – малый  
и средний бизнесОднако, как рассказал «Областной газете» независимый финансовый аналитик Кон-
стантин Селянин, падение доходов на самом деле ещё больше. Эксперт утверж-дает, что официальная статистика сильно 

занижена и что на самом деле проблема коснулась примерно двух третей населе-ния страны, которые потеряли четверть или даже половину своих доходов. 
Больше всего с приходом 

пандемии пострадали 
представители 

малого и среднего 
предпринимательства (МСП).  
Поскольку на Среднем Урале 

доля МСП выше,  
чем у соседей, именно  
наш регион и оказался  

в числе отстающих.– В Екатеринбурге в малом и среднем бизнесе заняты более 30 процентов на-селения (администрация города указы-
вает на ещё большую долю жителей, ра-
ботающих на предприятиях МСП, – поч-
ти 46 процентов. – Прим. ред.). В послед-нее время эти люди потеряли значитель-ную часть доходов, а порой и все свои до-ходы. Вспомните, как в прошлом году не-легко пришлось, например, ресторато-рам и отельерам. А ведь эта ситуация кос-нулась не только владельцев заведений, но и официантов, горничных и так далее: с падением посещаемости заведений за-метно меньше стало чаевых и других бо-нусов, выплачиваемых  работникам, – по-яснил Константин Селянин.Меньше денег стало в кошельках лю-дей и из других профессий. Так, напри-мер, екатеринбурженка Елена Уткина, 

которая работает продавцом-консуль-тантом в магазине чая и кофе в торговом центре на Эльмаше, рассказала, что остро ощутила сокращение доходов ещё в про-шлом году. Из-за этого им с женихом при-шлось перенести свадьбу.– Из-за локдауна мы на несколько месяцев засели дома. На работе мне вы-плачивали только минимальный раз-мер оплаты труда, около 13 тысяч ру-блей, хотя обычно я зарабатывала поряд-ка 40 тысяч. У будущего мужа тоже зар-плата снизилась. При этом мы продол-жали выплачивать ипотеку, да и комму-нальные платежи никто не отменял. Ко-нечно, свадьбу пришлось перенести. Рас-писались только этим летом, празднова-ли небольшой компанией на природе, – поделилась Елена.Люди, которые работают на себя, в пандемию столкнулись с трудностями в поиске клиентов. Такая проблема ак-туальна, в частности, для фотографа из посёлка Косулино Юлии Карзановой. В этом году она провела только четыре съёмки, а за весь прошлый год – десять, хотя ранее желающих попасть к ней на фотосессию было больше.
Зарплаты растут,  
а доходы падаютГоворя об уровне жизни населения, вла-сти часто оперируют данными о заработ-ных платах граждан. При этом размеры реальных доходов жителей отдельных регионов официально называются неча-сто. Такая тактика создаёт иллюзию бла-гополучия населения. Но надо понимать, что два этих показателя могут сильно от-личаться.Реальные денежные доходы населе-ния равны сумме всех денежных доходов граждан, скорректированных на инфля-цию. Теоретически доходы человека мо-гут быть больше его зарплаты, если он, например, держит существенную сумму денег на вкладе и регулярно получает с него проценты. Но на деле такое случает-ся редко. По данным Росстата, в I кварта-ле этого года средняя зарплата в стране превысила 52,1 тысячи рублей, тогда как реальные доходы составили только 32,6 тысячи. Более того, зарплаты растут, а доходы снижаются.

Обоснований столь серьёзного раз-рыва несколько. 
l Об одном из них – снижении дохо-дов от предпринимательской деятельно-сти – мы уже поговорили.
l Аналитики также обращают вни-мание, что отчётность Росстата об уров-не зарплат не отражает реального поло-жения дел. Федеральная служба государ-ственной статистики формирует свои до-клады, ориентируясь на данные Пенси-онного фонда России. Туда в основном по-падают заработные платы работников крупных промышленных предприятий и бюджетников. К слову, зарплаты по-следних регулярно индексируются. Ма-лые и средние предприниматели далеко не всегда работают «вбелую», поэтому не все результаты их деятельности видны статистам.
l И, конечно, существенное влияние на размеры реальных доходов оказыва-ет инфляция. Уже несколько месяцев в Свердловской области цены на товары и услуги растут почти теми же темпами, что и зарплаты, а иногда даже быстрее. Поэтому мы и не ощущаем на себе роста достатка.– Это происходит не только потому, что продукты дорожают как таковые, инфляция ведь и в прошлые годы фикси-ровалась. Тут важно то, что рост цен на простейшие продукты ударяет по самым бедным. Если у вас зарплата 100 тысяч, то подорожание моркови вы не замети-те, но совсем другое дело, если вы полу-чаете 15 тысяч, как, например, пенсио-неры, – комментирует Константин Селя-нин.

Ирина ПОРОЗОВА
На Урале зафиксировали снижение реальных денежных 
доходов населения. Хуже всего ситуация, как оказалось, обстоит 
в Свердловской области. «Областная газета» попыталась 
выяснить, почему именно наш регион оказался в числе 
аутсайдеров и кому из свердловчан приходится тяжелее всего.

ПРиМеРы оТ обРаТного

несмотря на все сложности, которые принесла с собой 
пандемия, некоторым уральцам удалось не только со-
хранить свой прежний уровень дохода, но и нарастить 
его. в основном это произошло с теми, кто успел вовре-
мя среагировать и перевести свою работу в дистанци-
онный режим или уже работал онлайн.

l Так было и с графическим дизайнером Дарьей Руслано
вой из Екатеринбурга. она работает на фрилансе уже тре-
тий год, занимается, в частности, оформлением сайтов и 
составлением презентаций для своих заказчиков. Девуш-
ка отмечает, что, когда в прошлом году её реальные и по-
тенциальные клиенты перешли на удалёнку, работы ста-

ло значительно больше, поэтому и на доходы жаловать-
ся не приходилось.

l Психолог-практик директор психологического центра 
Марина Масленникова говорит, что её доходы в прошлом 
году не были постоянными.

– Поначалу на консультации по Skype согласились лишь 
около 30 процентов клиентов. Но спад продлился всего 
пару месяцев. Когда начали снимать ограничения, люди ста-
ли охотнее записываться на консультации. Психологам пан-
демия, скорее, сыграла на руку: людям тяжело было пере-
жить карантин, выйти после удалёнки на работу, и им нуж-
на была помощь специалистов. 

По сравнению  
с первым кварталом  

прошлого года 
реальные доходы 

свердловчан 
сократились 

в абсолютном 
выражении на 

  
 3 500  

рублей

Регионы 2016 2017 2018 2019 2020

Ямало-Ненецкий авт.округ 72,4 76 79,4 83,1 88,1

Ханты-Мансийский авт.округ 47 48,8 50,7 53,2 53,9

Свердловская область 34,8 35,2 36,7 39,1 37,2

Тюменская область  
без авт.округов 27 27,7 29,2 30,7 30,8

Челябинская область 23,7 23,7 24,4 25,4 26,2

Курганская область 20,2 20,7 20,3 21,3 21,7

в среднем по Уральскому
федеральному округу

32,9 33,6 34,9 36,9 36,8

Средние доходы уральцев, тыс. руб

Поскольку реальные 
денежные доходы – 
это относительный 
показатель,  
для наглядности 
здесь мы 
приводим размеры 
среднедушевых 
денежных доходов 
населения  
(они не учитывают 
инфляцию).  
в пандемийном  
2020 году  
в Свердловской 
области 
зафиксировали 
первое за последние 
несколько лет 
снижение этого 
показателя,  
хотя в остальных 
регионах УрФо 
такого не произошло

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции  
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской области, к социально значимой информации»
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Сейчас в аптеках стали продавать лекарства, выпущенные именно для лечения COVID-19. Но некоторые 
препараты, назначаемые при лечении коронавируса, не купишь просто так
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ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. НЕОБХОДИМО ПРОКОНСУЛЬТИРОВАТЬСЯ СО СПЕЦИАЛИСТОМ

Два уха – два слуховых аппарата. И второй бесплатно!

 5
05

Потеря слуха – это проблема 
огромного количества людей, 
ведь, по данным Всемирной ор-
ганизации здравоохранения, от 
тяжёлой потери слуха страдают 
более 462 миллионов человек!1 
И это только те люди, которые 
заметны: а по данным Starkey 
Hearing Technologies, 85% лю-
дей, страдающих потерей слуха, 
не обращаются за медицинской 
помощью2. 

КАКИЕ ЖЕ СИМПТОМЫ 
СУЩЕСТВУЮТ У ЛЮДЕЙ, 
СТРАДАЮЩИХ ПОТЕРЕЙ 
СЛУХА?
 Постепенное прибавление гром-
кости телевизора, радио, жалобы 
на недостаточную громкость теле-
фонного звонка или будильника.
 Сложнее заметить неочевидные 
признаки: человек начинает хуже 
разбирать слова, хотя слышит 
отдельные звуки. Раньше всего 
возникают проблемы с разбор-
чивостью детских и женских 
голосов, потом проблема может 
усугубиться.

Мы рекомендуем проходить 
тест слуха хотя бы раз в год, и 
незамедлительно, если человек 
узнал себя в описании этих сим-
птомов. В «Академии Слуха» 
эта услуга бесплатна. Кроме 
того, мы делаем два теста слуха: 
тест звуковой проводимости 
и тест костной проводимости, 
чтобы составить более полную 
картину слуха!3

ЧЕМ ПОМОЖЕТ СЛУХОВОЙ 
АППАРАТ?

Он индивидуально воспол-
няет потерю слуха и повышает 
разборчивость речи, даже если 
собеседников несколько и они 
говорят одновременно. А за счёт 
правильной настройки вы легко 
сможете общаться с близкими и 
слышать окружающий мир.

ЗАЧЕМ НУЖНЫ ДВА 
СЛУХОВЫХ АППАРАТА? 
РАЗВЕ НЕДОСТАТОЧНО 
ОДНОГО?

Природа не зря подарила нам 
парные органы чувств: два глаза, 
два уха. Понижение слуха, особен-
но связанное с возрастом, крайне 
редко затрагивает только одно 

ухо – чаще страдают оба. В этом 
случае для полной компенсации 
слуха необходимо два слуховых 
аппарата.

В ЧЁМ ЖЕ РАЗНИЦА 
МЕЖДУ ОДНИМ И ДВУМЯ 
СЛУХОВЫМИ АППАРАТАМИ?
 Точное понимание источника и 
направления звука. 
 Повысится разборчивость речи: 
вы будете слышать собеседников 
даже в сложной обстановке.
 Сокращается период привыка-
ния, так как слушать двумя ушами 
более естественно и привычно для 
человека.

Я ПОНИМАЮ, ЧТО ЭТО 
ВАЖНО, НО МНЕ ПРОСТО 
НЕ ПО КАРМАНУ ДВА 
СЛУХОВЫХ АППАРАТА!

Время, проведённое с род-
ными и близкими, бесценно. 
Именно поэтому стоит начать 
носить слуховой аппарат как 
можно скорее. И сделать это 
легко с «Академией Слуха»: 
ведь у нас при покупке одного 
слухового аппарата вы полу-
чаете второй абсолютно бес-
платно! И до 31 августа сделать 
это можно в рассрочку сроком 
до 18 месяцев!

Акция действует с 5 июля по 31 августа 2021 года. 

Предварительная запись по телефонам: +7(343) 318-00-94, 8-800-500-93-94. 

Наш адрес: г. Екатеринбург, ул. Щорса, д. 74.

Акция распространяется не на все слуховые аппараты. Полный список товаров, участвующих в акции, условия 
участия уточняйте у сотрудников центра и на сайте «Академии Слуха»: https://www.akademia-sluha.ru/. Рас-
срочка предоставляется ИП Бросов Р. Н. Подробные условия получения рассрочки представлены на нашем сайте.

1https://www.who.int/ru/news-room/
fact-sheets/detail/deafness-and-hearing-
loss
2https://www.starkey.com/blog/
articles/2018/12/Hearing-loss-by-the-
numbers

3Уточните информацию при записи на 
приём.

Более 800 свердловчан будут служить… резервистамиЛеонид ПОЗДЕЕВ
В Свердловской области ак-
тивизировалась работа по 
набору граждан, пребыва-
ющих в запасе, в мобилиза-
ционный людской резерв 
Вооружённых сил РФ. Об 
этом сообщил временно ис-
полняющий обязанности 
военного комиссара реги-
она полковник Сергей Чир-
ков. 

По словам военкома, на-бор военнослужащих запаса в армейский мобилизацион-ный резерв ведётся в Сверд-ловской области с 2019 го-да, и сейчас соответствующие контракты заключены с 40 свердловскими запасниками. Но в последнее время эту ра-боту усилили: до конца 2021 года планируется отобрать в категорию резервистов ещё 800 человек.

Заметим, что в мобили-зационный людской резерв на добровольной основе мо-гут быть зачислены гражда-не, прошедшие ранее действи-тельную воинскую службу. В отличие от остальных воен-нослужащих запаса, резерви-сты заключают с военным ве-домством контракт, в соответ-ствии с которым могут при-влекаться к проведению ме-роприятий по боевой подго-

товке воинских частей и сое-динений, к которым они при-писаны. Эти мероприятия мо-гут проходить как в виде во-енных сборов, так и в виде вы-зовов на службу в отдельные дни. Общая продолжитель-ность участия в подобных ме-роприятиях за время пребы-вания гражданина в резерве может достигать двух лет.В соответствии с заклю-чённым контрактом военно-

служащий, зачисленный в ре-зерв, получает ежемесячное довольствие от 3 000 до  10 000 рублей (в зависимости от во-инской должности) и выплаты за привлечение к разовым ме-роприятиям боевой подготов-ки – от 1 000 до 3 000 рублей в день. За привлечение к сборам резервисту выплачивают от 33 до 73 тысяч рублей в месяц.Первый контракт на пре-бывание в резерве заключает-

ся на три года, последующие – на 3,5 года вплоть до достиже-ния резервистом предельного возраста пребывания в запасе Вооружённых сил.
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Только 
для тяжелобольных– Мой отец тяжело заболел ко-ронавирусом, в течение несколь-ких дней его состояние в больни-це не улучшалось, и в медучреж-дении сказали приобрести пре-парат Артлегиа, – рассказыва-ет екатеринбуржец Артём Смо-
лин. – Пришлось купить это ле-карство, которое оказалось со-всем не дешёвым. Радует, что отцу стало лучше, но очень интересно, что это за чудо-препарат, назва-ния которого я никак не мог най-ти в рекомендациях Минздрава России по лечению больных ко-ронавирусом? Почему больница не предоставила это лекарство в рамках лечения по системе ОМС?Как выяснилось, препарат Артлегиа, разработанный груп-пой компаний «Р-Фарм», уже дав-но существует на рынке как сред-ство для лечения ревматоидных заболеваний. Во временные ме-тодические рекомендации Мини-стерства здравоохранения России по профилактике, диагностике и лечению COVID-19 его включи-

ли ещё в июне 2020 года. Однако в них он, как и многие другие ле-карства, занесён не под торговым названием, а под наименованием, означающим действующее веще-ство препарата – олокизумаб. Казалось бы, где связь между ревматоидным артритом и коро-навирусом. Но по мере узнавания COVID-19 медики и учёные выяс-нили, что организм человека при этой болезни часто максимально активирует защитные механиз-мы иммунитета для борьбы с ви-русом, что вызывает неконтро-лируемый выброс белков, приво-

дящих к цитокиновому шторму и поражению внутренних орга-нов: лёгких, сердца, почек. Клетки организма провоцируют воспа-ление и по сути сами себя убива-ют. А Артлегиа, как показали кли-нические испытания, позволяет оказывать влияние на этот белок так, чтобы снизить иммунный от-вет организма. Так что называть его лекарством именно от коро-навируса не совсем верно.– Это специфический ген-но-инженерный препарат, кото-рый входит в схемы лечения ко-видных больных, – комментиру-ет «Облгазете» главный внеш-татный специалист по инфекци-онным болезням в Свердловской области Марина Холманских. – В свердловских ковидных боль-ницах его также применяют, но назначают только при тяжёлых формах коронавируса по строгим клиническим и лабораторным 

показаниям – с целью упрежда-ющего противовоспалительного действия или уже подавления ци-токинового шторма, возникше-го на фоне COVID-19. То есть че-ловек уже находится в больнице. Артлегиа относится к группе ген-но-инженерных препаратов – ин-гибиторов интерлейкина-6, по-этому помимо неё в рекоменда-ции Минздрава входят и другие похожие лекарства. Те, что посиль-нее, как Артлегиа, применяются в инъекционных формах, послабее – в таблетках. 
С весны – 
около 80 упаковокПо словам Марины Холманских, высокие цены на Артлегиа и дру-гие препараты этой группы объ-ясняются тем, что на исследова-тельские работы при их создании было потрачено очень много де-

нег и сил. Выпускаются они в огра-ниченных количествах, так как па-циентов с ревматоидными заболе-ваниями у нас не так много. Но, не-смотря на выросшую востребован-ность этого препарата из-за панде-мии, ситуация не изменилась. – Сейчас мы находимся на гребне третьей волной корона-вируса, в стационарах лечится большое количество пациентов, и есть большая потребность в 
этих препаратах не только в на-
шей области, но и во всей стра-
не, – говорит главный инфек-
ционист Среднего Урала. – При 
этом количество фабрик и за-
водов, которые производят эти 
препараты, не увеличилось. Со-
ответственно, возник дефицит 
лекарств. Есть медицинские ор-
ганизации, которые смогли за-
ключить договоры на постав-
ку этих препаратов и закупить 
их, а какие-то хотят, но не могут 
этого добиться. Цены на эти пре-параты, конечно, поднялись, но незначительно: что в начале пан-демии стоили в районе 50 тысяч рублей, что сейчас. Мы позвонили главным вра-чам Богдановичской ЦРБ, Ша-линской и Кировградской ЦГБ 

– они ответили, что их больни-цы не закупают Артлегиа и дру-гие похожие препараты, так как в их медучреждениях не размеща-ют больных коронавирусом, ко-торым показано такое лечение. А вот в екатеринбургской ГКБ №14, в которую привозят ковид-ных больных разной степени тя-жести, этот препарат закупают и используют так же, как и в город-ской больнице № 2.– С этой весны наша больница уже два раза закупала Артлегиа: первый раз – около 50 упаковок, второй раз – около 30. Трудностей с закупками не было, – расска-зали «ОГ» в пресс-службе екате-ринбургской городской больни-цы №2. – Курс лечения для одно-го больного – упаковка, это одна ампула. Препарат, конечно, доро-гой, но зато очень эффективный. 
В аптеке не найдёшьПо словам Марины Холманских, все свердловские больницы заку-пают Артлегиа только на те день-ги, которые предоставляются в рамках системы Обязательного медицинского страхования (ОМС). – Я не слышала, чтобы в боль-

ницах нашего региона не хвата-ло каких-то препаратов для ле-чения коронавирусных больных: все стараются всё закупать, – ком-ментирует врач. – Если где-то соз-даётся временный дефицит чего-то, то медучреждение просит не-обходимый препарат у другой больницы, но, разумеется, с воз-вратом. Это не возбраняется: всё делается в интересах пациентов. Учитывая показания для на-значения, приобрести Артле-гиа просто так нельзя: на сайте 
Медгородок.ру, где отражается наличие всех препаратов в аптеках Свердловской области, его нет. Как извернуться с его покупкой обыч-ному человеку в случае необходи-мости – непонятно. Но по идее та-ких случаев быть и не должно, да-же несмотря на дефицит необходи-мых препаратов на рынке сегодня. – В начале пандемии мы вме-сте с инфекционистами нашего региона провели оценку каждо-го случая лечения коронавируса. Для всех случаев у нас рассчитана средняя стоимость лечения при-меняемых препаратов, – расска-зали «Облгазете» в пресс-службе Территориального фонда обяза-тельного медицинского страхова-ния Свердловской области. – Арт-легиа есть в официальных схемах лечения больных COVID-19, по-этому этот препарат входит в оплату по системе ОМС и бесплат-но предоставляется пациентам. Если же вас по какой-то при-чине вынудили приобрести пре-парат, который должен бесплат-но предоставляться во время лечения в стационаре, то руко-водитель Свердловской обще-ственной организации по защи-те прав пациентов Максим Ста-
родубцев рекомендует смело об-ращаться в вашу страховую ком-панию, которая поможет возме-стить понесённые расходы.  
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых     
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Наталья ДЮРЯГИНА
На все препараты, входящие в действующие 
рекомендации Министерства здравоохране-
ния России по лечению COVID-19, с декабря 
2020 года по май 2021 года в нашей стране 
израсходовали более 40 миллиардов рублей. 
Больше всего затрат пришлось на фавипи-
равир, в народе известный под торговым на-
званием Арепливир – 6,6 миллиарда рублей 
(одна упаковка из 40 таблеток – 5 тысяч ру-
блей в среднем). А вот на втором месте ока-
зался малоизвестный препарат Артлегиа – на 
его закупку потратили 6,3 миллиарда рублей 
(одна ампула стоит примерно 50 тысяч 
рублей). «ОГ» узнала, что это за препарат, ко-
му он показан и нет ли проблем с его закуп-
ками у свердловских больниц. 

Одна ампула – 50 тысяч рублей Всё о самом дорогом препарате, который назначают при лечении коронавируса
«ЙОТА» ОПАСНЕЕ «ДЕЛЬТЫ»?

В среду во многих СМИ прошло сообщение о том, что американские учёные 
обнаружили новый опасный штамм коронавируса «йота», который распро-
странился по всему миру и обладает самой высокой смертностью. Журнали-
сты ссылаются на препринт статьи от 7 августа этого года, написанный со-
трудниками департамента здравоохранения Нью-Йорка и Школы здравоохра-
нения Колумбийского университета имени Мэйлмена.

Информация наделала много шума, но если внимательно изучить её, то 
становится понятно, что этот штамм COVID-19 далеко не новый. Во-первых, 
препринт – научная работа, размещённая в открытых источниках для свобод-
ного доступа перед или параллельно с подготовкой статьи к публикации в ав-
торитетном журнале. То есть проверена ли информация в этой работе и на-
сколько она окончательна – большой вопрос.

Согласно тексту работы, «йота»-вариант коронавируса был выявлен в 
ноябре 2020 года и быстро стал одним из самых распространённых в Нью-
Йорке. Однако в это время все уже стали говорить о британском (штамме 
«альфа») и индийском («дельта»-штамм) вариантах коронавируса, которые 
получили большое распространение во всем мире. Если так, то логично, что 
если бы штамм «йота» действительно был так опасен и заразен, то о нём бы 
стало известно намного раньше, и не только от американских учёных. И ко-
нечно, всегда есть вероятность того, что кто-то из журналистов просто непра-
вильно перевёл и понял оригинальный текст работы американских учёных. К 
слову, случаев заражения «йотой» в России не выявлено.

 

ВАЖНО

Действующая одиннадцатая версия временных методических рекомендаций Минздрава России 
по лечению больных COVID-19 предупреждает: при назначении указанных генно-инженерных пре-
паратов, к которым относится и Артлегиа, повышается риск развития вторичной  бактериальной  
инфекции, то есть пневмонии (о том, чем обычное воспаление лёгких отличается от поражения 
лёгких при COVID-19 и от внебольничной пневмонии – в материале «ОГ» №135 от 28.07.2021).

 

      ДОКУМЕНТЫ

QR-код позволит вам с помощью сканирующего 
оборудования (в том числе и фотокамеры 
мобильного телефона) найти документы, 
опубликованные на сайте http://www.pravo.gov66.ru

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 
политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 
материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 
функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

12 августа на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Приказ Министерства образования и молодёжной политики 
Свердловской области 
 от 04.08.2021 № 749-Д «Об утверждении Порядка определения объема и условий 
предоставления государственным бюджетным (автономным) учреждениям, в отноше-
нии которых функции и полномочия учредителя осуществляются Министерством об-
разования и молодежной политики Свердловской области, субсидий на развитие по-
исковой деятельности и организацию мероприятий допризывной подготовки молодых 
граждан» (номер опубликования 31368).
Приказы Министерства социальной политики Свердловской области 
 от 15.07.2021 № 337 «Об утверждении состава и порядка работы комиссии по про-
ведению конкурса некоммерческих неправительственных организаций на право полу-
чения субсидии некоммерческим неправительственным организациям в целях реализа-
ции проекта» (номер опубликования 31369);
 от 12.08.2021 № 385 «Об осуществлении ведомственного контроля за соблюдением 
трудового законодательства и иных нормативных правовых актов, содержащих нормы 
трудового права» (номер опубликования 31370).

Приказ Министерства физической культуры и спорта Свердловской области 
 от 06.08.2021 № 261/ос «О внесении изменений в Порядок определения объема 
и условий предоставления государственным автономным учреждениям Свердлов-
ской области, в отношении которых функции и полномочия учредителя осуществля-
ются Министерством физической культуры и спорта Свердловской области, субси-
дий на обеспечение физической и информационной доступности государственных 
учреждений физической культуры и спорта от 13.04.2021 № 111/ос» (номер опубли-
кования 31372).

Приказ Министерства здравоохранения Свердловской области
 от 02.08.2021 № 1743-п «Об организации оказания медицинской помощи детям по про-
филю «неврология» на территории Свердловской области» (номер опубликования 31373).

Информация Региональной энергетической комиссии Свердловской области 
 от 12.08.2021 «О результатах мониторинга соблюдения предельных (максимальных) 
индексов изменения размера вносимой гражданами платы за коммунальные услуги в 
муниципальных образованиях, расположенных на территории Свердловской области, 
за июль 2021 года» (номер опубликования 31371).
Сегодня в полной версии «Областной газеты» и на сайте www.pravo.gov66.ru 
официально опубликованы

Указ Губернатора Свердловской области 
 от 12.08.2021 № 487-УГ «О награждении Чайникова В.А. знаком отличия Свердлов-
ской области «За заслуги перед Свердловской областью» I степени».

Постановления Правительства Свердловской области
 от 12.08.2021 № 496-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 29.02.2012 № 197-ПП «О создании Комиссии по ценообразо-
ванию в строительстве на территории Свердловской области»;
 от 12.08.2021 № 508-ПП «О внесении изменения в Положение о Департаменте по 
обеспечению деятельности мировых судей Свердловской области, утвержденное поста-
новлением Правительства Свердловской области от 15.02.2012 № 127-ПП»;
 от 12.08.2021 № 511-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 09.06.2016 № 421-ПП «Об утверждении Перечня категорий 
граждан, для которых организация выезда работника государственного бюджетного уч-
реждения Свердловской области «Многофункциональный центр предоставления госу-
дарственных и муниципальных услуг» осуществляется бесплатно».

Решение Кировградской городской территориальной избирательной 
комиссии с полномочиями окружной избирательной комиссии по выборам 
депутатов Законодательного Собрания Свердловской области 
по Кировградскому одномандатному избирательному округу № 15 
 от 11.08.2021 № 26/79 «Об отказе Санниковой Марине Юрьевне в регистрации кан-
дидатом в депутаты Законодательного Собрания Свердловской области по Кировград-
скому одномандатному избирательному округу № 15».

Решение Дзержинской районной территориальной избирательной комиссии 
города Нижний Тагил с полномочиями окружной избирательной комиссии 
по выборам депутатов Законодательного Собрания Свердловской области 
по Дзержинскому одномандатному избирательному округу № 19
 от 11.08.2021 № 21/91 «Об отказе Полыганову Сергею Владимировичу в регистрации 
кандидатом в депутаты Законодательного Собрания Свердловской области по Дзер-
жинскому одномандатному избирательному округу № 19».



IV Пятница, 13 августа 2021 г.
www.oblgazeta.ruПивная реабилитацияПенный напиток должен помочь развитию детского спортаПётр КАБАНОВ,  Евгений ЯЧМЕНЁВ

В Закон о продаже алко-
гольной продукции на тер-
ритории стадионов будут 
внесены поправки. Распро-
странять пиво планируют 
не только на футбольных 
аренах, как это было ранее, 
но и на соревнованиях по 
другим видам спорта. Сред-
ства же, полученные от 
продажи, направят, в част-
ности, на развитие детско-
юношеского спорта. 

20 ПРОЦЕНТОВ ОТ ПИВНЫХ 
ДОХОДОВ – ДЕТЯМИздание РБК сообщает, что документ с подготовленны-ми поправками уже подпи-сал вице-премьер, руководи-тель аппарата Правительства России Дмитрий Григорен-
ко. Эту информацию также подтвердил первый замести-тель министра спорта России 
Азат Кадыров. Пенный напиток пытает-ся вернуться на стадионы не один год. На футболе его за-претили продавать в 2005-м. Но во время Кубка конфеде-раций-2017 и чемпионата ми-ра-2018 пиво на задейство-ванных аренах продавали. В 2019 году два депутата Госду-мы от ЛДПР внесли проект на рассмотрение, и Правитель-ство Российской Федерации его одобрило. Законопроект приняли в первом чтении, а дальше началась пандемия. И тут уж было не до пива.Прошло два года. Если об-ратиться к поправкам, то ста-новится понятно, что авторы проанализировали изначаль-ный проект и доработали его. В частности, как мы уже гово-рили выше, запрет предлага-ют снять не только с футбо-ла, но и с других видов спор-та. Исключение – детско-юно-шеские спортивные меропри-ятия. На второе чтение доку-мент должен отправиться по-сле сентябрьских выборов в Госдуму. 

Кроме того, средства, по-лученные спортивными фе-дерациями от продажи пива, должны будут направить на финансирование мероприя-тий по развитию, в частности, детско-юношеского спорта. Планируется, что это не ме-нее 20 процентов от общего объёма полученных средств. Соревнования, где будет раз-решено торговать пенным напитком, будут устанавли-ваться правительством (по соглашениям с федерациями и лигами). Да, как бы абсурдно это ни звучало, но пиво поможет детскому спорту. Покупая бо-кал на стадионе, вы, грубо го-воря, делаете хорошо не толь-ко себе, но ещё и будущим спортсменам (или действую-щим, поскольку часть средств планируют направить на раз-витие профессионального спорта). Аналогичный механизм успешно опробован на букме-керских конторах – с 2017 го-да они отчисляют средства на развитие детско-юношеского и профессионального спор-та. В марте 2017-го букме-керским конторам вновь раз-решили рекламироваться во время спортивных трансля-ций. С сентября 2020-го про-цент был поднят с 5 до 10 от 

дохода. По прогнозам, отчис-ления букмекеров на спорт в 2021 году могут составить до 6 миллиардов рублей.
ТРЕТЬЯК И КИРИЛЕНКО 
ПОДДЕРЖИВАЮТПиво – традиционный на-питок болельщиков. Пив-ные спонсоры есть в футбо-ле, баскетболе, хоккее, бейс-боле, теннисе, автоспорте. В Англии или Германии пред- и послематчевые посидел-ки в пабе, где собираются по-клонники одной из команд, – это часть вековой традиции. И на стадионах пиво прода-ётся в больших количествах, как и всевозможные закуски к нему.Про экономическую со-ставляющую для клубов уже сказано много. Доходы от пи-ва, к примеру, в футболе – это не журналистские догадки и подсчёты. Председатель сове-та директоров ФК «Спартак» и член исполкома Российско-го футбольного союза (РФС) 
Леонид Федун в этом году за-явил, что его клуб из-за за-прета продажи пива теряет около 1 млрд за сезон. Стоит ли говорить, что эта сумма – большая часть бюджета если не для «Спартака», то для не-которых клубов Премьер-ли-ги точно. Зачем её терять? 

«За» снятие запретов уже высказывались пред-ставители крупных спортив-ных федераций, в частности, 
Владислав Третьяк (прези-дент Федерации хоккея Рос-сии) и Андрей Кириленко (президент Российской фе-дерации баскетбола). При-чём последний отмечал, что сам не пьёт, но ничего пло-хого для болельщиков он не видит.  

По большому счёту за-
прет на пиво был не более 
чем самообманом. Клубы 
лишились части доходов, а 
те из болельщиков, кто при-
вык приходить на стадион 
навеселе, стали принимать 
допинг на подступах к аре-
не, причём с запасом, остав-
ляя после себя мусор во дво-
рах. В выигрыше оказались 
разве что сборщики пустых 
бутылок. Логичным продолжени-ем этой линии стало бы воз-вращение рекламы пива на стадионы. Пивные компании традиционно считаются од-ними из крупнейших инве-сторов в европейский фут-бол и другие виды спорта. Иначе получается доволь-но странная стратегия. Пре-зидент страны уже несколь-ко лет призывает сократить расходы из бюджетов различ-ных уровней власти на про-фессиональный спорт. И со-вершенно правильно делает. С другой стороны, есть боль-шое желание урезать финан-сирование профессионально-го спорта госкорпорациями. Здесь тоже есть своя логи-ка, с которой трудно спорить. Но тогда не надо бить по ру-кам пивникам, которые гото-вы вкладываться в професси-ональный спорт.  
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Не стало одного из создателей 

музея Метенкова в Екатеринбурге

Ушёл из жизни один из основателей Фотографического музея «Дом 
Метенкова» Евгений Бирюков. Он сам был фотографом, на протяже-
нии более 60 лет снимал Свердловск, а затем Екатеринбург. Евгению 
Михайловичу было 83 года. 

«Ушёл Евгений Михайлович Бирю-
ков. Человек, без которого в городе не по-
явился бы музей Метенкова, и само зда-
ние, где жил и работал Метенков, а сегод-
ня находится музей, было бы снесено. 
Для меня он остался в памяти как очень 
интересный человек, у которого я многое 
не успел спросить», – написал на своей на 
странице в Facebook директор Музея исто-
рии Екатеринбурга Сергей Каменский.

Прощание с Евгением Бирюковым состоится 14 августа в 11:50 в 
траурном зале крематория на Сибирском тракте. 

ДОСЬЕ «ОГ»
Евгений БИРЮКОВ родился 4 октября 1937 года в Свердлов-

ске. Занялся фотографией в 1965-м. Был руководителем фотоклуба 
«Свердловск», читал лекции по истории репортажа на факультете жур-
налистики УрГУ, сотрудничал с журналом «Наука Урала» в качестве 
фотокорреспондента. Изучал историю появления фотографии на Ура-
ле и собирал сведения о жизни Вениамина Метенкова. В 80–90-е годы 
совместно с краеведами и историками отстоял дом Метенкова и соз-
дал на его основе музей. В 2016 году состоялась его выставка «Где эта 
улица, где этот дом», на которой были представлены фотографии  
70–80-х годов.

Анна МИТЧИНА
Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 

информационных материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области,  

в отношении которых функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 

политики Свердловской области, к социально значимой информации».

Кубок России всё равно достанется уральцамЕвгений ЯЧМЕНЁВ
«Уральский трубник» из 
Первоуральска завершил 
выступление в Кубке Рос-
сии. На групповом этапе 
среди команд Восточной зо-
ны, которые соревновались 
в Кемерово, «шайтаны» на-
брали всего одно очко и за-
няли последнее место.Напомним, что в межсезо-нье команда потеряла боль-шую группу игроков, в том числе практически всех лиде-ров, не стал продлевать кон-тракт с «Трубником» и глав-ный тренер Алексей Жереб-
ков. Перед сменившим его 
Олегом Хайдаровым стоит непростая задача – создать конкурентоспособный на уровне российской Суперли-ги коллектив, в котором зна-чительная часть – это игро-ки, ещё недавно защищавшие цвета фарм-команды перво- уральцев в Высшей лиге.Эту ситуацию надо пом-ножить на то, что «Уральский трубник» до наступления зи-мы по-прежнему не имеет возможности тренировать-

ся на большом льду, тогда как многие клубы Суперлиги го-товятся к сезону на крытых катках.С учётом вышеприведён-ных вводных выступление «Трубника» на кубковом тур-нире в Кемерово вполне мож-

но признать не успешным, ко-нечно, но удовлетворитель-ным. «Шайтаны» крупно про-играли более накатанным (не говоря уже о том, что бо-лее мастеровитым) «Енисею» (1:8) и «Кузбассу» (2:13), а за-тем в трёх матчах выглядели 

очень прилично – проигра-ли одному из лидеров россий-ского хоккея с мячом «СКА-Нефтянику» (5:6) сыграли вничью с «Байкалом-Энер-гией» (4:4) и уступили новой команде Алексея Жеребкова «Сибсельмашу» (4:5).   

Самым результативным в команде стал опытный полу-защитник Роман Никитен-
ко (воспитанник Красноту-рьинска, имеющий белорус-ское гражданство). Ещё один легионер – игрок сборной Ка-захстана Максим Утебалиев, вернувшийся в команду из ка-занского «Динамо» – отличил-ся дважды, но после турнира, сославшись на семейные об-стоятельства, попросил разо-рвать контракт. Линия напа-дения пока что себя никак не проявила – всего один гол в пяти матчах на троих.До начала чемпионата России около трёх месяцев, за это время «Трубник» плани-рует пригласить кого-то ещё, потому что на данный мо-мент даже количества имею-щихся игроков недостаточно. Ну и снова – проблема «боль-шого льда».– Если мы будем кататься в «коробке» и заниматься об-щефизической подготовкой, большого толку не будет, – тревожится Олег Хайдаров. – Нам обязательно нужны тре-нировки и контрольные мат-чи на «большом» льду, как ми-

нимум нужны два сбора – в сентябре и октябре. Всё будет зависеть от наших возможно-стей.В «Финале четырёх», ко-торый должен пройти с 30 сентября по 6 октября, нашей команды нет, но при любом исходе трёх оставшихся мат-чей трофей достанется кому-то из уральцев, поскольку во всех командах есть воспи-танники хоккея с мячом из Свердловской области – игро-ки Виктор Чернышёв, Ал-
маз Миргазов, Егор Ахма-
наев и главный тренер Евге-
ний Иванушкин (московское «Динамо»), Павел Дубовик и Кирилл Попеляев (архан-гельский «Водник»), Денис 
Игошин (кемеровский «Куз-басс»), Николай Коньков, Ар-
тём Ахметзянов и Денис 
Криушенков, (красноярский «Енисей»).  
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

КУЛЬТУРА / СПОРТ
Редактор страницы: Наталья Шадрина
Тел: +7 (343) 375-80-11
E-mail: culture@oblgazeta.ru / sport@oblgazeta.ru

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом
Департамента информационной политики Свердловской области  
от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых государственными 
учреждениями Свердловской области, в отношении которых функции  
и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной 
политики Свердловской области, к социально значимой информации».
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Внимание, акция! 
Весь август  

в Клинике «Артролайн»  
предоставляется 

повышенная скидка 10%  

и на приём,  
и на физиопроцедуры  
всем предъявителям  

пенсионного удостоверения. 

Связаться  
с медицинским центром можно:  

по телефону  
+ 7(343) 300-36-06

или через сайт  
www.artroline.ru.

Либо лично приехать  
по указанному адресу: 

г. Екатеринбург,  
улица Циолковского, 57,  

медицинский центр  
«АртроЛайн»  

(станция метро «Чкаловская»)

Клиника «Артролайн» объявляет август месяцем здоровья

Весь месяц предоставляется дополнитель-
ная скидка по пенсионному удостовере-
нию!

Врачи «Артролайн» активно используют 
инновационные методики для лечения по-
звоночника и суставов, для восстановления 
связок и мышц:
l введение инъекций в сустав. Процедура 

не просто надолго обезболит, но восстановит 
суставную жидкость, обеспечит питание и ча-
стичное восстановление хряща;
l физиотерапия – вытяжение позвоночни-

ка, лазеротерапия, магнитотерапия, внутрит-
каневая электростимуляция – уберёт воспа-
лительный процесс, улучшит кровообращение, 
снимет болевые симптомы;
l мануальная терапия;
l лечебный и профилактический массаж;
l полный комплекс медикаментозных 

мероприятий в процедурном кабинете – вну-
тримышечные, внутривенные, капельницы 
– что позволит улучшить общее состояние 
организма.

ЛО-66-01-006783
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Матчевые гонки – один из самых зрелищных видов парусного 
спорта

Чемпионат мира-2018. Пиво тогда продавали и на стадионах.  
И никаких эксцессов не произошло

В Кемерово «Трубнику» приходилось больше защищаться, чем атаковать
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Матчевые гонки возвращаются  на УралПётр КАБАНОВ
Екатеринбург примет чем-
пионат Европы по матчевым 
гонкам с 17 по 21 августа.  
Яхтсмены должны были со-
ревноваться в акватории 
Верх-Исетского пруда в про-
шлом году, но пандемия за-
ставила поменять планы. Европейская федерация па-русного спорта (EUROSAF) от-дала столице Урала право про-вести чемпионат Европы по парусному спорту в дисципли-не «матчевые гонки» в 2019 году. Этому предшествовало проведение в Екатеринбурге чемпионата мира (среди жен-щин), а также первенства мира. EUROSAF высоко оценила под-готовку города к проведению соревнований. Пандемия коронавируса не позволила провести чемпио-нат Европы в августе 2020-го.  Вице-президент Всероссийской федерации парусного спор-та, генеральный директор Гу-бернского яхт-клуба «Кома-тек» Юрий Крюченков расска-зал нам, что чемпионат удалось перенести на год с сохранени-ем дат в августе, а главное – ме-ста. По его данным, на проведе-ние турнира также претендо-вала Италия, но было решено в 

2021-м всё же оставить чемпио-нат в России. Чемпионат официально от-кроется 17 августа. С 18 по 21 запланированы гоночные дни на Верх-Исетском пруду. Кста-ти, за соревнованиями мож-но будет наблюдать с берега. В них примут участие 12 команд. Приедут экипажи, в числе про-чего, из Франции, Италии, Польши, Германии, Финлян-дии. Конечно, примут участие и российские яхтсмены. Правила матч-рейса на самом деле про-сты: участники встречаются в парных гонках. Здесь нет вре-мени. Нужно стартовать, обо-гнуть на воде специальный буй и финишировать.  Пришёл пер-вым – очко. Проиграл – ноль. Самое привлекательное в матчевых гонках – все высту-пают на одинаковых яхтах. На Урале регата проходит на яхтах класса «Рикошет-747» (длина по корпусу – 7,47 ме-тра). Поэтому здесь крайне важна командная работа.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Каменск-Уральский 

примет турниры по 

водно-моторному спорту

Каменск-Уральский примет сразу два крупных 
турнира по водно-моторному спорту – Кубок Рос-
сии, а также чемпионат Уральского федерально-
го округа (УрФО). 

Заявки на участие подали более 70 профес-
сионалов и любителей из Свердловской области, 
Уфы, Новосибирска, Ульяновска, Красноярска, 
Омска, Перми и Удмуртии. За призовые места по-
борются в том числе члены сборной команды 
России. Об этом сообщает пресс-служба адми-
нистрации Каменска-Уральского.

Чемпионат УрФО в классах спортивных мо-
толодок (серия гонок 4х7,5 миль) состоится се-
годня. В субботу, 14 августа, здесь пройдут заез-
ды в рамках Кубка России. Они состоятся в клас-
сах спортивных мотолодок, скутеров, глиссеров 
(мужчины, женщины, гонка 10 миль). 

Павел ЗУБКОВ

Премьера фильма Глеба 

Панфилова «Сто минут» 

состоится в Локарно

Сегодня новую картину Глеба Панфилова «Сто 
минут» представят на Международном кинофе-
стивале в Локарно (Швейцария). Это будет пре-
мьера фильма. 

В основе сюжета «Ста минут» лежит экра-
низация произведения Александра Солженици
на «Один день Ивана Денисовича» (но сценарно 
дополненная Панфиловым). Картину начали сни-
мать зимой 2017 года. В главной роли заключён-
ного Ивана Шухова – Филипп Янковский. 

Пресс-службе фестиваля Глеб Панфилов по-
яснил, что его картина – это яркий портрет чело-
века, который выжил в экстремальных условиях 
войны, плена и суровых трудовых лагерей, но су-
мел остаться человеком, несмотря на невзгоды. 
Премьера в России запланирована на сентябрь.

Напомним, что Глеб Панфилов родился в 
Магнитогорске в 1934 году. Затем жил в Сверд-
ловской области. Он окончил УПИ, здесь же ра-
ботал на заводе, два года был в горкоме комсо-
мола, а также работал на телевидении в кино-
группе, где снимал свои первые короткометраж-
ные фильмы. 

– Я в 29 лет уезжал из Свердловска, – рас-
сказывал в интервью «ОГ» Глеб Панфилов. – Это 
возраст, когда человек – уже сформировавшаяся 
личность, у него уже есть хребет, стержень. Если 
его нет – это уже серьёзная проблема. Поэтому я 
всегда буду твёрдо говорить, что уралец и харак-
тер у меня – уральский.

Пётр КАБАНОВ

Соревнования 
пройдут на водной 

станции «Салют» 
(ул. Каменская, 2а).

Церемонии 
торжественного 

открытия состоятся 
в 12:00 – в оба дня

Первая 
полнометражная 

картина Панфилова 
«В огне брода 

нет» в 1969 году 
получила главный 

приз – «Золотого 
леопарда» – именно 

фестиваля  
в Локарно
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